

## MA VIE EST INSUPPORTABLE

---

Par **Profil supprimé** Posté le 20/01/2019 à 14h41

Suite à un burn out et de grave problème entre ma fille et moi qui à l'époque avait 14 ans je me suis mis à boire une bouteille et demi de vodka par jour. Entre temps j'ai eu le droit à une pension d'invalidité de 2ème catégorie suite aux séquelles du burn out et fait plusieurs cures de désintoxe..

Depuis 4 ans je buvais très peu ou pas du tout mais voilà mon frère et ma sœur réclame 23 000 euros chacun à ma mère car mes parents ont investi de l'argent en 2009 dans un appartement dont j'étais la prioritaire (en échangeant le miens pour un autre plus cher mais avec une chambre supplémentaire ...et ce lors de la livraison...) Cependant après avoir habité 4 ans dans l'appartement, mes parents ont changé d'avis , de ne plus acheter l'appartement et je me suis donc retrouvée non seulement avec une dette que je n'avais pas provoquée mais aussi des charges plus importantes au niveau des impôts, des charges de copropriété et l'assurance. Qui plus est en 5 ans de mise en vente de l'appartement il n'y a eu aucun acquéreur alors que je le vendais 10 000 euros moins cher que le coût de l'achat.

J'ai été donc choquée de savoir que mon frère et ma sœur qui gagnent très très bien leur vie aient durant toutes ces années, de 2009 à maintenant pensé, cogité sur le sujet.car

J'en ai malheureusement parlé à ma fille qui a aujourd'hui 22 ans , et qui contre ma volonté à envoyé un sms pas très sympa à son oncle et tante et dont je me suis excusée.

Mais mes excuses n'ont servit à rien puisqu'ils ont fêtés Noël ensemble, la nouvelle année et aujourd'hui l'anniversaire de ma sœur sans m'inviter bien sûr .

Le pire dans cette histoire c'est que ma mère ne veut leur donner rien du tout comme argent et qu'elle leur dit que c'est moi qui ne veux pas !!! Elle m'a également demandé d'indemniser moi-même mon frère et sœur et elle tourne sa veste selon ses intérêts. Après tout ce que j'ai fait pour elle !!!

Du coup je me suis remise à boire car cette situation, pour l'instant, m'est très douloureuse, voir insupportable. J'ai commencé par boire 2 bière et là dès le matin je bois pour avoir le courage de sortir de mon lit. Je ne sais pas quoi faire pour arrêter car ma consommation augmente. Entre temps ma fille est partie en Chine lors d'un échange universitaire et elle me donne quasi aucunes nouvelles. En faite c'est surtout quand elle veut de l'argent que j'ai de ses nouvelles.

Tout ça réuni ça fait que l'alcool temporise mon mal être. J'ai pensé à faire une cure mais comble de l'ironie mon ex maris alcoolique également (et c'est pour cela que j'ai divorcée), devrait partir en cure la semaine prochaine à Bichât donc je ne peux pas faire une cure puisque j'ai un enfant de 15 ans à charge.

Et oui ça doit être triste pour mon fils qui a ses 2 parents alcoolique et qui d'ailleurs ne parle pas ou si peu.

C'est donc pour cette raison que je poste ce message dans ce forum, pour avoir un retour, qu'est ce que vous feriez à ma place ?

### 1 RÉPONSE

---

**patricem** - 22/01/2019 à 16h41

Bonjour,

Ayant eu mon lot de soucis aussi, j'ai décidé de faire appel à un psy. Cela aide quand même à se sentir mieux. Ce n'est pas parfait mais il est là pour écouter tout ce que vous avez sur le cœur et parfois il peut être de bon conseil.

Patrice

---